
L'AG commence à 19:47.

Sur un total de 276 propriétaires, à jour(1) des charges 2022, représentant 369 
voix  sur 405 , 245 voix étaient présentes ou représentées (présence physique 
60, votes par correspondance, pouvoirs) soit 66,4 %. Le quorum de 186 voix 
étant atteint, l’assemblée est tenue et les votes comptabilisés valablement.

(1) : sci INDIGO CO et 2 autres colotis non à jour
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Voté à l'unanimité des » présents, représentés , votes par correspondance, 
hormis la sci Bastide haute qui s'abstient car elle souhaite acheter le parking, hormis la sci Bastide haute qui s'abstient car elle souhaite acheter le parking, 
propriété collective de l’ALDE, qui leur est réservé  contre indemnité en usage 
exclusif.
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Information est donnée que la municipalité va se doter de caméras nomades; le 
système de vidéo surveillance est depuis peu relié à la gendarmerie de Vence.système de vidéo surveillance est depuis peu relié à la gendarmerie de Vence.

Néanmoins l’Alde réserve un budget pour d’éventuelles pré-installations aux 
points jugés sensibles - au sens incivilités - du domaine
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Un riverain de l’allée d’Eridan signale que la zone 30 de l’allée d’Eridan 
n’empêche pas les excès de vitesse. Vu la dangerosité de ces comportements n’empêche pas les excès de vitesse. Vu la dangerosité de ces comportements 
des contrôles sont demandés.
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Rappel de ne pas Rappel de ne pas 
nourrir les ânes. 2 ânes sont morts 

l’année dernière à cause de ça
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Voté à l'unanimité des « présents, représentés , votes par correspondance » 
hormis la sci Bastide haute qui s'abstient car elle souhaite acheter le parking, hormis la sci Bastide haute qui s'abstient car elle souhaite acheter le parking, 
propriété collective de l’ALDE, qui leur est réservé  contre indemnité en usage 
exclusif.

.
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Un coloti (correspondance) signale qu’il n’est pas judicieux de passer à 30 km/h 
alors que le 50 n’est pas respecté. Il regrette qu’il n’y ait pas de contrôle effectif alors que le 50 n’est pas respecté. Il regrette qu’il n’y ait pas de contrôle effectif 
et sérieux de la part des autorités ad hoc.

Information est donnée que la pacification de l’avenue Marcel Pagnol est 
programmée sur 2023 à 2025 (domaine à partir de 2024)
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Un projet de restitution a été communiqué par SUEZ  fin mars 2023 (déposé en 
préfecture en novembre 2022). Ce projet ne tient pas compte de l ’aménagement préfecture en novembre 2022). Ce projet ne tient pas compte de l ’aménagement 
« ALDE SUEZ » permettant l’accessibilité et l’entretien de notre terrain (2 ha) et 
favorisant l’infiltration de l’eau.

De plus le projet communiqué prévoit une évacuation des eaux par buse dont 
l’entretien reviendra à l’ALDE (frais conséquents !!)

Le syndicat refusera ces modalités de restitution
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Appel à candidature : Pas d'autres candidats

Vote :

*Unanimité pour ceux qui se représentent

*Unanimité  pour Dominique Delaunay 
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requête : ajouter au compte-rendu les horaires relatifs aux travaux générant du
bruit
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bruit

voir le statut et le site https://www.lagaude.fr/Nuisances-
sonores.html#.ZCst9S8itQI

Proposition de Mr Plaisant: création d’une association apicole dans le Domaine

Séance levée à 21:46
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